

## El arte llega a los balcones del centro histórico de Petrer

16/09/2021



Los lienzos ya lucen en los balcones del casco antiguo | J.C.

Los balcones del centro histórico de Petrer se han llenado de arte y color por tercer año consecutivo gracias a la exposición itinerante *Art al balcó*. Un total de **76 lienzos de grandes dimensiones**, 16 más que el año pasado, se están exhibiendo en las **plazas de Baix y de Dalt así como en las calles Major, Font** y alrededores. Se exhibirán hasta el 10 de octubre.

Las obras de la exposición han sido pintadas por artistas procedentes de **Petrer, Elda, Biar, Alicante, Sax, Almansa, Villena** y otras poblaciones de la provincia. Incluso hay cuatro obras de Jaén, población que también se ha sumado a la iniciativa y a la que se han enviado 40 obras de artistas locales y de la comarca. El Ayuntamiento de Petrer ha editado un pequeño catálogo con todas las obras de la exposición.